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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DISCUSSÃO DO 
PROJETO DE LEI N° 198/2021 

Que estima a receita e fixa a despesa do município da Estância 
Turística de Ibitinga para o exercício de 2022 realizada pela 
comissão de orçamento finanças e contabilidade da Câmara 
municipal de Ibitinga. Aos 19 (dezenove) dias do mês de novembro 
de 2021 (dois mil e vinte e um), às 18 horas, no Plenário da Câmara 
Municipal, foi realizada a Audiência Pública para discussão dos 
Projetos PLO n° 198/2021 — que estima a receita e fixa a despesa do 
município da Estância Turística de Ibitinga para o exercício de 2022. A 
presidente da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade 
informou que devido à situação de Calamidade Pública e Quarentena, 
instituída no Estado e Município, em combate ao Covid-19, a 
Audiência Pública está sendo realizada com público reduzido, 
transmitida pelo Facebook oficial da Câmara Municipal de Ibitinga, e a 
participação da população está sendo através do e-mail fornecido — 
informacaoacamaraibitinga.so.gov.br. Estavam presentes as 
seguintes autoridades: os membros da Comissão de Orçamento, 
Finanças e Contabilidade, Alliny Fernanda Sartori Padalino Rogério 
(Presidente), Marco Antônio da Fonseca (Secretário), o Senhor Rafael 
Torrezan (Secretário Municipal de Planejamento e Coordenação da 
Prefeitura Municipal de Ibitinga), Daniela Branco de Rosa (Presidente 
da Câmara Municipal) e Fátima Aparecida Johansen (Diretora 
Financeira da Câmara Municipal de Ibitinga), além de demais 
funcionários da Casa. Os presentes foram registrados no Livro de 
Presença em Eventos da Câmara Municipal. A Presidente registrou a 
ausência do José Nilson Viana (Vice-Presidente), apesar da tentativa 
de contato com o mesmo. Informou que a audiência está sendo 

4 gravada e que será lavrada ata pela Comissão. Informou também que 
a audiência terá a duração máxima de duas horas, devendo ser 
prorrogável se necessário. Na sequência, a Presidente Alliny Fernanda 
Sartori Padalino Rogério informou que o projeto foi enviado pelo Poder 
Executivo, protocolado nesta Casa sob n° 198/2021 e está à 
disposição no site oficial da Câmara Municipal. A Presidente transmitiu 
a palavra ao Secretário Municipal, Senhor Rafael para apresentação e 
explicação do projeto. Com a palavra o Secretário Rafael 
cumprimentou a todos e iniciou a explanação do PLO n° 98/2021 — que 
estima a receita e fixa a despesa do município da Estância Turística de 
Ibitinga para o exercício de 2022. Comentando sobre a adequação da 
Lei Orgânica, para o primeiro ano da legislatura, onde as leis 

financeiras tramitarão juntas, o que se beneficiou muito, com 
apresentações bem parecidas. Falou sobre a lei orçamentária que 
trata da execução, operacional dos objetivos planejados, fixando as 
despesas para todos os órgãos públicos, autorizado pelo Poder 
Legislativo. Relatou que a cada ano vem melhorando a elaboração, 
aperfeiçoando, incorporando convênios, por isto teve um aumento 
considerável em comparação a este ano. O orçamento foi orçado num 
total de R$ 243.620.559,60, com projeções individuais por receita, 
sendo um desafio grande, devido a incerteza econômica. Assim 
prevemos no orçamento 15% de recursos próprios, 001 e demais 
recursos de convênios e afins. Falando das estimativas para cada 
setor. O orçamento ficou mais detalhado, de forma mais clara e 
transparentes, lembrando que se não chegar atingir a estimativa da 
receita se suspende determinadas despesas, e se o inverso acontecer, 
estabelecemos o excesso de arrecadação, se sobrar recursos de um 
ano para outro, teremos superávit financeiro. Em linhas gerais é o que 
explanou, se colocando a disposição para questionamentos. A 
Presidente Alliny Sartori abriu para perguntas, não havendo 
questionamentos. A Presidente da Câmara, Daniela, indagou do por 
que a estimativa da receita enviada esta divergente do que veio no 
projeto orçamentário, sendo respondido pelo Secretário que foi 
computado a inflação, aumentando a base de cálculo quando da 
elaboração do projeto, além da divulgação do índice de repasse do 
ICMS pertencente ao município - DIPAM, que foi de 23%, entre outros, 
sendo grande o reajuste de até 20%. Continuando a Presidente 
Daniela indagou sobre o repasse para a saúde, se terá repasses 
importantes, sendo respondido que o orçamento do SAMS vem sendo 
apreciado, mas o objetivo é aumentar a cobertura de atendimento 
básico a saúde e atendimento infantil dentro da UPA, ponto 
atendimento, centro de especialidades e reabilitação, assim teremos 
melhorias no atendimento básico de média e alta complexidade, 
inclusive da Santa Casa, através do contrato de gestão. A Presidente 
Alliny comentou que a Comissão poderá fazer uma reunião com a 
equipe da saúde para que expliquem o planejamento que fizeram para 
a saúde. A Presidente Daniela indagou qual o percentual previsto para 
saúde e educação sendo respondido que para a educação é 25% e 
mais outros percentuais e assim orçamos 67 milhões. Para a saúde 
temos obrigatoriedade de 15% e chegamos a destinar 22% e previmos 
48 milhões. Temos dinheiro da união, estado e município. A Diretora 
Financeira Fátima colocou que apurou 26% para educação e 17% 
para a saúde orçado no projeto. O Secretário Marco indagou sobre a 
DIPAM, da agricultura e pecuária, o percentual de crescimento da AES 
Tietê, registrou que o aumento dos valores de receita se nota que foi 
devido aos recursos estadual e federal, o que ficou muito bom. 
Parabenizou a elaboração das peças orçamentárias, registrou que 
teremos 35 emendas impositivas e 1 emenda corretiva da comissão. O 
Secretário Rafael agradeceu os elogios registrando que é um trabalho 
de equipe, manifestou que o trabalho sobre a DIPAM se deve ao 
Ângelo, que faz um trabalho brilhante. A AES Tietê reduziu 
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consideravelmente devido a expectativa que seria gerado que agora 
se computa o que foi efetivamente gerado, mas continua sendo a 
maior renda do município. A Agricultura tem participação enorme mas 
é pulverizada e a cana-de-açúcar também tem uma participação 
grande. A Presidente Alliny indagou sobre se o setor de serviços 
cresceu, sendo respondido pelo Secretário Rafael que o serviço de 
Ibitinga é pulverizado dentro do comércio. Em seguida a Presidente 
Alliny Sartori informou que a Comissão está recebendo, sugestões e 
emendas ao projeto até o dia 20 de novembro de 2021, que serão 
analisadas em reunião, ficando já mercada para o dia 23 de novembro 
de 2021, às 18h00. Em seguida agradeceu a presença e a 
participação de todos e informou que a Comissão de Orçamento, 
Finanças e Contabilidade extrairá suas conclusões sobre o projeto e 
apresentará parecer, que acompanhará o trâmite do Projeto. Nada 
mais havendo a tratar a Presidente encerrou a audiência às 19:02 
(dezenove horas e dois minutos). Esta Ata, resumo da Ata Eletrônica 
em áudio, disponibilizada no site oficial da Câmara Municipal da 
Estância Turística de Ibitinga, foi lavrada por mim, Marco Antônio da 
Fonseca, Secretário da Comissão, que após ser lida e aprovada vai 
assinada pelos membros da Comissão presentes. Ibitinga, 19 de 
novembro de 2021.    

Presidente — Alliny Fernanda Sartori Padalino Rogério 

Secretário — Marco Antônio da Fonseca 
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